

**Betreff:**

Vermietung von Erdgeschossräumen des ehemaligen städtischen Bauhofs an das Stadtarchiv

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, sich dafür einzusetzen, dass die freiwerdenden Räume in der SEG-Liegenschaft "Im Rad" (im Erdgeschoss des ehemaligen städtischen Bauhofs -ehemalige Schilderwerkstatt -) dem Stadtarchiv zugesprochen werden können und sich bei den entsprechenden Gremien hierfür auszusprechen.

**Begründung:**

Das Stadtarchiv benötigt dringend weitere Räumlichkeiten, insbesondere auch als Lagerflächen, die nun in unmittelbarer angrenzender Nachbarschaft frei werden. Um die Arbeit des Stadtarchivs zukünftig weiter sicherzustellen, ist der weitere Raumbedarf zu erfüllen.

Wiesbaden, 12.09.2016